

みやまえナビ No.6

和歌山市立宮前小学校
令和 4年 10月 3日
(2022年)
こうちょう みやけ ひでお
校長 三宅 秀夫

宮前小学校ホームページアクセス QR コード



教育目標 健・心・知の育成
「健」 健康な体の育成
「心」 豊かな心の育成
「知」 確かな学力の育成

ステキな体験がいっぱい！！

朝夕、日に日に涼しくなり、秋のさわやかな季節を感じる頃となりました。秋は何をするにも最適で、いろいろなことに取り組む絶好の季節で、実りの秋とされています。

さて、8/29～9/27まで、**信愛大学** 2期生の3年生8人が本校へ**教育実習**に来ていました。実習生たちは、1日1日を前向きに子供たちと向き合い、一緒に遊び、授業にも熱心に取り組んでいました。3人の代表者が研究授業にも取り組み、みんなで授業



の協議会に参加し熱心な話し合いが行われました。20日間という短い期間でしたが、実習生たちは晴れ晴れとした様子で教育実習を終えました。大きな体験になったことでしょう。子供たちとの楽しいふれあいと、授業の難しさを実感したことだと思います。子供たちも笑顔と涙で実習生たちとの別れを惜しんでいました。

また、8/30(火)には校区内にある**朝鮮初中級学校の小学生の皆さんとの交流**がありました。工作展の作品を見たり、クラスでゲームをしたりと楽しい活動ができました。9/7(水)、6年生が少年センターの白樫先生による



「**情報モラル教室**」の授業を受けました。スマホの便利さとそこに潜む危機管理の大切さを学びました。9/27(火)、**宮前幼稚園の年長園児と5-1のクラスが鬼ごっこ**をして笑顔いっぱい楽しく運動場で走り回っていました。



また、2-3が5-3と5-4の教室へ行き、国語「ニャーゴ」で学んだお話を『**紙芝居劇をしよう**』と、朗読を披露していました。9/30(金)、6-1と1-1が『**水遊びをしよう**』と元気いっぱい楽しくふれあう活動を行っていました



このように、大人もそうですが子供たちにとっても、**体験**というのは大切な成長を遂げるステップであり、人間関係を築く上でも大切なことだと考えます。子供たちにとって貴重な体験はなくてはならないものです。

10月には、29日の**運動会**に向けての練習が始まります。また2学期中には、**白崎合宿**や**秋の遠足**、**修学旅行**もあります。

子供たちはこのような行事を通して大きく成長していきます。そして、その一つ一つの積み重ねが自信につながり生きる力になっていきます。



これからも子供たちの成長をしっかりと支え、子供たちが互いに認め合い、その良さに気付きながら自分らしさを最大限に発揮できるよう、学校や家庭・地域で共に取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

10月の行事予定

- 3日(月) 見守り強化の日
- 4日(火) 教育相談
- 5日(水) 短縮 13時下校
- 6日(木) 移動図書館
- 11日(火) 6年保護者会
(歴史学習・修学旅行説明会)
教育相談
- 12日(水) 県学習到達度調査(4年・5年)
13時20分下校
- 13日(木) 白崎合宿(5年)1日目
- 14日(金) 白崎合宿(5年)2日目
- 17日(月) 見守り強化の日
- 18日(火) 教育相談
- 19日(水) 13時20分下校



- 20日(木) 就学時健康診断
12時45分下校(給食あり)
移動図書館
- 25日(火) 水曜日の時間割
委員会(6年・6限)
教育相談
- 26日(水) 火曜日の時間割
短縮 13時下校
教育相談
- 27日(木) 信愛大学基礎実習(27・28日)
- 28日(金) 運動会準備(5・6限6年)
1～5年 13時20分下校
- 29日(土) 運動会 (雨天順延)
- 30日(日) 運動会(予備日)
- 31日(月) 運動会振替休業日

*11月19日(土)土曜参観

<フォローアップ教室>

7日(金)、14日(金)、21日(金)

< 新型コロナウイルス感染症の状況により、今後変更することがあります。 >